
令和４年第２回 議会定例会 

 

令和３年度決算に対する総括質疑 

 

１．３番 軍司俊紀 

【一般会計】 

質問１．令和３年度における一般会計の決算では実質収支額 103,025,636 円となってい

て、令和２年度より増えている。県内の一部事務組合では多くの組合で基金の設

置を行ない、当組合でも前向きな回答が令和２年度には見られたが、基金の設置

について議論されたのか。 

 

質問２．令和３年度における一般会計の決算で新型コロナウイルス対策にかかった費用

は総額でいくらか。 

 

質問３．令和３年度決算の概要で新型コロナ感染症の影響が数字となってでているもの

はあるか。 

 

質問４．ごみ処理事業について 

（１）事業系ごみについて、搬入金額の検討は行われたか。 

（２）資源物中間処理業務でリチウムイオン電池による火災が発生していると聞くが、

詳細を問う。 

 （３）地域エネルギーの有効活用に関する協定で蒸気単価は、本年も 1,705円/ｔであ 

るとされているが、令和３年度は価格変更について議論されたのか。 

 

質問５．「印西斎場」利用状況を見ると「その他」の項目が大きく増えている。 

印西市、白井市の利用者に対し、不便をかけるような状況になっていないか。 

 

【墓地事業特別会計】 

質問１．印西霊園の使用許可と今後の増設について 

 

質問２．合葬式墓地の整備計画を除き、令和３年度は「墓所」の利用と新規計画につい

て、計画通りの数字がでているのか。（決算上どこに計上されているのか。） 

 

質問３．令和３年度における墓地事業特別会計の決算で新型コロナウイルス対策にかか

った費用は総額でいくらか。 



２．７番 増田葉子 

 

質問１．資源リサイクル市場の動向は国際情勢が大きく関わってくるが、決算年度中の

市場動向はどうであったか。 

 

質問２．決算年度中の市民、事業者からの苦情、問い合わせ、要望等はどのようなもの

があり、どのように対応してきたのか。 

（１）収集運搬の面で 

（２）リサイクルや中間処理の面で 

（３）工場操業の面で 

（４）平岡自然公園の運営の面で 

（５）葬祭場、霊園の運営の面で 

 

質問３．決算年度中の展開検査と組成分析はどのようになされたか。 

 

質問４．決算年度中にごみ減量化に向けた新規の取り組みはあったか。または新規の取

り組みへの検討は行ったか。 

（１）家庭系ごみについて 

（２）事業系ごみについて 

 

 

３.１０番 柴田圭子 

 

質問１．新型コロナ感染症による影響及び対策は。 

（１）新型コロナ対策に要した経費 

（２）業務遂行のための人員配置 

 

質問２．契約形態の見直しは行ったか。 

 

質問３．実質収支は 8,000万円台で推移していたが、令和３年度は１億円を超えた。 

このことに関する説明及び対応は。 

 

質問４．合葬墓や次期中間処理施設建設における令和３年度の事業達成度は。 


